



Projet d'investissement ASCO à Montréal

Belle envolée à l'horizon... depuis Farnborough

ors de son passage au Salon de l'aéronautique à Farnborough, en Angleterre, le ministre du Commerce

International, M. Pierre Pettigrew, en a profité pour rencontrer un futur investisseur dans le secteur aéronautique cana-

dien, la société belge ASCO

Industries.



Photo prise devant le chalet du Canada à Farnborough (de gauche à droitel : MM. Emile Boas, administrateur, Société ASCO; Robert Bertrand, député libéral pour la circonscription Pontiac, Gatineau, Labelle; Christian Boas, P.D.G. d'ASCO; le ministre Pierre Pettigrew; Roger Boas, président d'ASCO; et Paul Desbiens, conseiller commercial, ambassade du Canada à Bruxelles

À cette occasion, le Ministre a pu démontrer l'excellente performance actuelle de l'économie canadienne que vient appuyer une saine gestion des finances publiques au cours des dernières années. Le Ministre a aussi vanté les mérites de l'industrie aéronautique canadienne qui se situe au troisième rang mondial et qui poursuit une croissance accélérée.

voir page 11 — Farnborough

Dans ce numéro

- Le marché des fruits de mer à Taïwan
- Demandez de l'Information sur les entreprises locales
- Bons conseils de San Francisco, Silicon Valley
- Confiance la CCC au service de vos ventes
- 8 EDC : les marchés en développement mèneront les exportations
- ETI de Waterloo se creuse un chemin vers le Japon
- 10 Ca décolle à Londres
- 11 Le Marché mondial de l'éducation : réussite
- 12 Foires commerciales de 2003 en Chine La C.-B. accueille des éducateurs chinois

Vol. 20, nº 16

1er octobre 2002

- 13 Conférences/Colloques
- 14 Foires et missions commerciales

LE COMMERCE CANADIEN Supplément

(voir l'encart)

Une occasion qui s'offre aux exportateurs canadiens

Mission commerciale en Afrique subsaharienne

Au sommet de juin à Kananaskis (Alberta), les membres du G8 ont adopté le Plan d'action pour l'Afrique visant à appuyer les objectifs du Nouveau partenariat pour le développement de l'Afrique (NPDA). Dans le cadre du Plan

d'action pour l'Afrique, chacun des pays du G8 établira des partenariats renforcés avec les pays africains dont les résultats correspondront aux engagements pris dans le NPDA.

voir page 2 — Débouchés